

西小学校日記

8月6日（木）



5日（水）、栄養教諭の村上先生に来校いただき、6年生を対象に県が推進している「家庭の食育マスター」の事業について説明を聞きました。

マイスターを委嘱された児童が、家庭において自らが学校で学んだ食育の話題を提供し、食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けるための取組で、この夏休み中に2回、各家庭で食事を作ったり、飲み物を準備したりします。

私たちの生活を支える食事について、親子で話し合う機会としてほしいと思います。



保健員会が中心となって、手洗いチェックを行っています。

子どもたちは、まず石鹸を使って手をしっかり擦って汚れを落とします。流水で洗い流して、水分を乾いたハンカチでふき取った後、特別な光を手に当てます。

手に汚れが残っていると、白く光って見えます。自分の手洗いがしっかり行えているか、一人一人が確認しました。

よく洗ったはずなのに、洗えてないところが、ところどころあるのでビックリです！



3日（月）に、森市長さんと加納教育長さんが、学校を訪問され、子どもたちの授業のようすを参観されました。

年度初めより、成長した姿を見ていただけました。